Meridiano Puerto Vallarta - Bahía de Banderas \$10 SEGURIDAD PÚBLICA

Viernes 1 de Abril 2022





EN PLAYA DE ORO...

iSE VOLCO UNA LANCHA!

EN OLAS ALTAS...

ISEAHORCÓ ARGENTINO!

*Estaba en el ingreso a un negocio de masajes, en una plaza de Olas Altas * Todo indica que el joven se quitó la vida











Por Adrián De los Santos MERIDIANO/Puerto Vallarta

La madrugada de este jueves fueron movilizados los elementos de la policía municipal así como los cuerpos de auxilio en la colonia Emiliano Zapata, en la zona de Olas Altas, luego de que fuera encontrado el cuerpo sin vida de una persona en el interior

de una pequeña plaza, ubicada sobre la calle Francisca Rodríguez y Olas Altas.

Los elementos de la policía turística llegaron al lugar de los hechos en donde encontraron tirado en el piso un hombre, el cual de acuerdo a lo que informa un testigo, fue localizado colgado momentos antes, por lo que él con la intención de ayudarlo, lo descolgó y posteriormente dio aviso a las autoridades y a

los cuerpos de auxilio.

Elementos de las patrullas PV 359 y PV-358, llegaron rápidamente al lugar de los hechos, en donde al confirmar que había una persona sin vida en el lugar, procedieron a acordonar la zona, solicitando mando y conducción al agente del Ministerio Público en turno, quien ordenó el llenado de los registros correspondientes y que estuvieran al arribo de





las autoridades judiciales.

El hombre está identificado como Ramiro Leandro Pillardo, de 34 años de la edad, de origen argentino, el mismo radicaba en esta ciudad y vivía a un lado de donde fue hallado muerto y el sitio donde presuntamente se quitó la vida, en donde trabaja dando masajes. Por el momento se dio a conocer de manera preliminar, que fue poco después de la una de la mañana de este jueves, cuando elementos de la policía municipal fueron alertados que en el interior de un pequeño negocio de masajes que se encuentra dentro de una plaza comercial

ubicada en el cruce de Francisca Rodríguez y Olas Altas, había sido localizado el cuerpo sin vida de un joven de aproximadamente 35 años.

Al llegar al lugar los elementos de Seguridad Pública Municipal del área turística, confirmaron que efectivamente se trata de una persona del sexo masculino, el cual presuntamente se quitó la vida en el interior de este negocio, ubicado en lo que viene siendo la zona de unas escaleras, situación por la cual procedieron al acordonamiento del lugar de los hechos para las investigaciones a seguir.

Por el momento los elementos de la policía turística solicitaron mando y conducción y al lugar de los hechos enviaron al personal de la Policía investigadora, así como a los Servicios Periciales para las investigaciones a seguir.

Se dijo que todo parece indicar que el hombre radicaba en esta ciudad aunque al principio se dijo que estaba de vacaciones en esta ciudad y lamentablemente determinó quitarse la vida por causas hasta el momento desconocidas, situación por la cual se inició una Carpeta de Investigación al respecto.









LAS USARON EN WALMART...

ILE ROBARON SUS TARJETAS!

*El robo fue el el Starbucks de Marina Vallarta *Fuerte movilización en la tienda del crucero de Pitillal, pero no hubo detenidos







Por Adrián De los Santos MERIDIANO/Puerto Vallarta

Gran despliegue de elementos de la Policía Municipal se registró la mañana de este jueves, luego de que reportaban el robo a una mujer, en el Starbucks de Marina Vallarta.

Los agentes estaban tomando nota de lo sucedido, cuando le comenzaron a llegar mensajes de alerta a la afectada, que sus tarjetas estaban siendo utilizadas en la tienda Walmart del crucero de El Pitillal.

Los hechos se reportaron poco después de las 10 de la mañana de este jueves, luego de que reportaba una mujer a los números de













emergencia, que le habían robado su bolso con sus pertenencias, en el Starbucks de Marina Vallarta.

Al llegar los agentes se dieron cuenta de que se trató de una mujer que al dejar su bolso en la mesa donde estaba para ir a pagar, al regresar a su mesa ya no estaba.

Los agentes de la Policía Turística llegaron al lugar a tomar conocimiento de los hechos y al estar en la entrevista con la parte afectada, le comenzaron a llegar mensajes de alerta en donde se daba a conocer que sus tarjetas de crédito estaban siendo utilizadas en la tienda Walmart del crucero de El Pitillal.

Ante estos hechos llegaron varios unidades a la tienda en mención, en donde comenzaron

Servicio a domicilio de 7:30 am a 10:00 pm
ARJETAS
'Arreglos Florales 'Bodas
'XV Años 'Bautizos 'Ramos

322-225-3879 / 322-158-1754
JUÂREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.

a buscar al sujeto o mujer que pudiera ser el responsable de estos hechos.

Los agentes pidieron la presencia de la afectada para que los ayudara a ver si reconocía a alguna persona que halla visto en el Starbucks, sin embargo, la misma no se presentó.

Los agentes hicieron lo que en sus manos estuvo, pero no fue detenida persona alguna por este delito, por lo que fue iniciado el Informe Policial correspondiente.





ISE VOLCO UNA LANCHA!

* Una falla mecánica provocó estuvieras a la deriva * Las olas la aventaron a la orilla y provocaron la volcadura







Por Adrián De los Santos MERIDIANO/Puerto Vallarta

Elementos de Protección Civil y Bomberos fueron movilizados la tarde de este jueves, luego de que reportaban una embarcación que se volcó en la playa conocida como Playa de Oro.

La embarcación que jalaba un Parachute, quedó varada luego de una falla mecánica, la cual provocó que el oleaje afuera aventándola hacia la orilla, provocando que la











misma volcara.

Varias personas acudieron al lugar de los hechos para auxiliar al conductor de la lancha para poderla sacar y de este modo evitar que el golpeteo de las olas terminarán dañándola. Al respecto el personal de Protección Civil y Bomberos dio a conocer, que en efecto el personal del área de Guardavidas reportó una embarcación varada en la zona de Playa de Oro, la cual ofrece servicio de parachutes.

Al acudir a ver el reporte, se dieron cuenta que, al parecer, la lancha sufrió una falla mecánica y fue arrastrada hacia la orilla donde encalló, siendo embestida por el oleaje.

Fue necesario el apoyo de varias personas para sacarla del agua y ponerla en lugar seguro para evitar que las olas terminarán dañándola.

Los rescatistas tomaron conocimiento de los hechos, sin que se reportaran mayores incidentes.





AHORA EN LA PRIMERO DE MAYO...

¡OTRO GRINGO MUERTO!

*Aparentemente murió por causa natural, pero la Fiscalía ordenó su traslado al Semefo









Por Adrián De los Santos de N
MERIDIANO/Puerto Vallarta desd

de Nueva York, el cual radicaba en esta ciudad desde hace tiempo.

Se dio a conocer que aparentemente el hombre murió por causas naturales en el interior de un departamento ubicado en la colonia Primero de Mayo, sin embargo, como



no había familiares que se hicieran cargo del mismo, el agente del Ministerio Público ordenó se diera dio inicio al llenado del Informe Policial Homologado y que el cuerpo fuera trasladado a las instalaciones del Semefo.

Sedioaonocerqueloshechosfueronreportaron

Las autoridades municipales y judiciales dieron inicio a las investigaciones correspondientes, en torno a la muerte de una persona originaria





a las 10:30 de la mañana, cuando reportaban que sobre la calle Paseo de la Vena número 411, en la colonia Primero de Mayo, habían encontrado sin vida a un extranjero, situación por la cual al sitio acudieron elementos de la patrulla PV 275, quienes al llegar se entrevistaron con el señor Alejandro Douglas, de 45 años de edad, quien manifestó que en efecto había una persona muerta en un departamento que tenía en renta.

Explicó que el mismo está identificado como Rodney Alan Gillead, de 76 años de edad, el cual era originario de Nueva York, pero desde el día 6 de marzo llegó a vivir a ese departamento. Se informó que el propietario de la finca fue a buscarlo para platicar con él, pero lo encontró inconsciente dentro del departamento, situación por la cual inmediatamente llamó

a los números de emergencia, arribando más tarde la ambulancia B 0674 del cuerpo de Bomberos, procediendo a revisar a la persona, pero se dieron cuenta de que el mismo va había fallecido.

Ante estos hechos los elementos de la policía municipal fueron enterados de lo sucedido y procedieron a acordonar la zona, iniciando el Informe Policial Homologado, debido que así lo ordenó el agente del Ministerio Público, arribando personal de la Policía Investigadora para las investigaciones al respecto, ordenando la presencia de los Servicios Periciales para el traslado del cuerpo sin vida a las instalaciones del Semefo, para la práctica del la necropsia de lev v quedaron bajo resguardo hasta la llegada de algún familiar que lo pudiera identificar de manera oficial.









FRENTE A PLAZA CARACOL...

¡ASALTAN A EMPLEADO DE EMPRESA DE PAQUETERIA!

*Dijo que dos sujetos lo "encañonaron" en plaza Caracol, lo llevaron hasta un callejón en Palmar de Aramra y le quitaron aproximadamente 7 teléfonos de última generación











Por Jesús Calata MERIDIANO/Puerto Vallarta

En un hecho algo dudoso, un empleado de una paquetería fue victima de un robo la tarde de este jueves.

Asegura que dos sujetos que portaban armas de fuego lo amagaron en las inmediaciones de Plaza Caracol, lo subieron a su misma camioneta y se lo llevaron hasta un callejón ubicado en la zona de Palmar de Aramara.

Menciona que ahí lo dejaron en la parte trasera de la camioneta luego de que los delincuentes se apoderaron de aproximadamente 7 teléfonos de última generación con un costo bastante elevado.

La victima le narró a los oficiales que luego de unos minutos de que se dio cuenta que los delincuentes ya se habían retirado, como pudo comenzó a golpear la lamina de su camioneta y de esa manera un hombre, al que no conoce, le abrió la puerta y fue así que pudo pedir ayuda.

Cuando llegaron los oficiales este hombre mencionó que tenían poco más de 20 minutos de haber sucedido los hechos y no pudo proporcionar datos de los delincuentes, pues no recordó las características.

Ante la tal situación, oficiales se encargarondenotificardelhechoalagente del Ministerio Público, quien dio la orden de que se elaborara la correspondiente carpeta de investigación, toda vez que al sitio llegaría personal de la Fiscalía para dar inicio a las investigaciones.















IBAN A UN SERVICIO Y...

¡CAMIONETA CHOCÓ CONTRA BOMBEROS!

*Sucedió en la colonia Villa de Guadalupe y afortunadamente no hubo personas lesionadas, solo considerables daños materiales











Por Jesús Calata **MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La tarde de este jueves se registró un aparatoso choque en el que se vio involucrada una de las unidades de Bomberos que se dirigía a atender un reporte de un incendio.

Los hechos sucedieron al filo de las tres de la tarde en el cruce de las calles Cuba y 10 de Mayo, de la colonia Villa de Guadalupe.

Los elementos de la unidad B-57 se dirigían a atender un reporte de un incendio, cuando en dicha intercepción de calles, una camioneta, cuyo conductor al parecer no escuchó las sirenas de las unidades, impactó a la unidad de emergencia.

Afortunadamente nadie resultó lesionado en el hecho, pero los daños fueron considerables. Al lugar llegaron elementos de Tránsito Municipal para hacerse cargo de realizar las

diligencias correspondientes comentando que esperarían a los asesores de seguros para que dialogaran y trataran de llegar a un acuerdo respecto a los daños.

Es muy importante respetar las unidades de emergencia, pues se han registrado accidentes en los cuales, la imprudencia de conductores que no seden el paso de las unidades, provoca choques en los cuales se han registrado personas heridas.









14

CERCA DE EL CANTÓN...

IVORAZ INCENDIO!

*Diez hectáreas se vieron afectadas por el fuego y Bomberos controló la situación















Por Adrián De los Santos MERIDIANO/Puerto Vallarta

Elementos de la Unidad Municipal de Protección Civil y Bomberos, sofocaron voraz incendio forestal que se registró entre Ecoterra y El Cantón.

Bomberos de Puerto Vallarta fue movilizado rápidamente y con la ayuda de otras brigadas del ejido Ixtapa, controlaron la situación.

"Con el apoyo de una brigada del ejido Ixtapa, lograron controlar un incendio de pastizal en las inmediaciones de la comunidad de El Cantón y en las cercanías del fraccionamiento Ecoterra".

"Se trató de una afectación de alrededor de 10 hectáreas de pastizal y fue gracias al esfuerzo de nuestros compañeros y de los brigadistas, como finalmente el siniestro fue contenido sin mayores consecuencias".







mación y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.



nosticos_mx y Youtube: Pronósticos TV. Para mayor información consulte el reverso de su boleto o volante de apuesta. Si hubiera alguna diferencia entre los

resultados publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese a la Subdirección General de

Servicios Comerciales al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes de infor-

f y @ ▶ gob.mx/pronostico



La luna nueva en este signo marca un cambio brusco en algo que venía de mucho tiempo atrás. Se cierra una etapa que quizá ha sido importante o

ha ayudado a en muchos sentidos. No temas, se abre otra que puede ser mucho más gratificante.



Tienes muchas cosas a tu favor hoy y debes jugar bien tus cartas si quieres sacarle partido. Estarás con la suficiente fuerza mental para hacerlo, observa bien todo y podrás

cantar victoria muy pronto. Una conversación te abrirá los ojos.



Tu campo de acción se va a ampliar pronto gracias a que tu mente se activa y tu imaginación de pone a funcionar con mucha energía. Todo

lo que hables hoy será muy productivo para tu futuro. Buenas vibraciones y humor en alza.



Hoy te conviene dedicarte a labores individuales, y mejor si son en el hogar o en el entorno más amable, porque será un refugio seguro que te

aportará calma y estabilidad. Deja el ruido fuera de tu vida, ahora debes estar en otra onda.



No juzgues a los demás por tu propio rasero, ya que tus opciones no son necesariamente las de los demás. Deja que todo fluya sin

poner pegas e intenta divertirte sin hacer críticas innecesarias. Disfruta sin más de la música, un libro, o un concierto.

1 \$272,945.01

203 \$1,268.01

4787 \$5915

35.803 \$10.00



Llega el fin de la semana y eso te reconforta ya que necesitas poner distancia con muchos asuntos profesionales o de estudios que te han pasado factura. Salir con

amigos o practicar aficiones o deporte te relajará.



Establecer prioridades entre tu pareja y tu familia será algo que hoy es muy probable que tengas que hacer. Tendrás que atender varios

asuntos importantes, sobre todo si tienes alguna persona de edad cerca. Eso es lo que marcará toda la jornada.



Vas a tener experiencias muy valiosas hoy si te pones en contacto con personas de otros países, ya que te darán la oportunidad de

mostrarte de manera diferente a la habitual. Disfrutarás con ello y abrirás tu horizonte.



No querrás hoy pensar en nada negativo y haces bien porque te conviene distraerte y aplacar tu mente de temas complejos o de

problemas que están paralizados. Si te lo propones, lo pasarás muy bien. Un amigo una amiga te traerán buenos ratos.



Hoy vas a descubrir que algo que te resultaba muy incómodo de hacer es bastante más fácil si aplicas la tecnología. Te abrirá puertas, y te vas a ahorrar tiempo y paseos inútiles en

las gestiones. De esa manera no dependerás de nadie ya.



Hoy potenciarás todo lo que signifique novedad, ya que buscas algo más allá de la rutina, de lo convencional. En eso te sentirás muy

confortable y con una actividad que te trae múltiples beneficios. Aprovecha bien el tiempo.



La perspectiva de tener más cerca unas vacaciones o una celebración muy esperada, te da ánimos para terminar un trabajo que está en la

recta final y que ya te supone mucho esfuerzo. Te animarás con la idea de los momentos felices que te esperan.



Meridiano Puerto Vallarta - Bahía de Banderas \$10 SEGURIDAD PÚBLICA

Viernes 1 de Abril 2022



*Aparentemente murió por causa natural, pero la Fiscalía ordenó su traslado al Semefo